

Begeisterte Schüler:innen trainieren Beachvolleyball in der Active City Arena

Am Dienstag, den 30.05.23, fanden sich in der Active City Arena auf dem Heiligengeistfeld etwa 70 Schülerinnen und Schüler aus verschiedenen Schulen ein, um an einem intensiven Beachvolleyball-Training teilzunehmen. Unter der Anleitung der Trainer:innen Lima und Moritz wurden die Schüler:innen in drei Trainingsgruppen durch den Sand gescheucht und konnten ihre Fähigkeiten und ihr Spiel verbessern.



Die erste Schulklasse erschien pünktlich zum Training und war sofort von der beeindruckenden Kulisse der Arena fasziniert, die zwischen den Events "King of the Court" und der "German Beach Tour" lag. Die Schülerinnen und Schüler konnten es kaum erwarten, den Ball in die Luft zu werfen und aktiv am Training teilzunehmen. Nach einem gemeinsamen AufwärmSpiel war die Begeisterung deutlich zu spüren, und schon bald waren die ersten roten Köpfe vor Anstrengung zu sehen. Im Fokus stand das Training des unteren Zuspiels. Alle Schülerinnen und Schüler konnten ihre Technik deutlich verbessern. Selbst bei den kühlen Temperaturen zeigten sie Mut und zogen nach einigen Aktionen im Sand ihre Socken aus.

Auf dem Foto ist einer der Gewinner zu sehen, der stolz die Preise der FC St. Pauli Rabauken für sein Quattroteam bei einem kleinen Abschlussturnier der zweiten Schülergruppe entgegennimmt. Der Wettkampf sorgte für zusätzlichen Ehrgeiz und Teamgeist bei den Teilnehmenden. Das Turnier war ein voller Erfolg und belohnte die Anstrengungen und das Engagement der Schülerinnen und Schüler.



Die Mädchengruppe der Klosterschule hatte besonders großen Spaß daran, sich beim "Hechtbaggern" in den Sand zu werfen. Sie nutzten das Training nicht nur, um ihre Technik zu verbessern, sondern auch, um sich auf die bevorstehenden Jugendmeisterschaften vorzubereiten. Die Mädchen zeigten großen Einsatz und waren mit viel Begeisterung und Teamgeist dabei.

Der Trainingstag war anstrengend, aber äußerst erfolgreich. Das gute Wetter spielte dabei eine wichtige Rolle und trug zu einer positiven Atmosphäre bei. Die Schülerinnen und Schüler konnten neue Fähigkeiten erlernen, ihre Technik verbessern und zugleich ihre Leidenschaft für Beachvolleyball entfalten. Das Training in der Active City Arena bot ihnen die ideale Umgebung, um ihre sportlichen Fähigkeiten zu erproben und sich auf kommende Wettkämpfe vorzubereiten. Das Feedback der Teilnehmenden war durchweg positiv, und das Trainer:innenteam freut sich bereits auf weitere spannende Trainingseinheiten und Veranstaltungen, die die Begeisterung für Beachvolleyball weiter fördern werden.

Tim Braun
FA Beachvolleyball



